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Abstract (en)
A wristwatch (1) has a conventional metal case (2) with shoulders (2a) which are configured to receive the ends of a bracelet. A container (19)
including a plastic body (20) is placed within the case (2) and located without touching the case bottom by ring joints (42,44). The container (19)
houses time keeping equipment and a battery (36) and is made watertight by a glass (22) which is ultrasonically soldered to it and also by a
watertight spindle (26) and watertight battery compartment (40). A watchface surround which is a press fit to the case (2) maintains the container
(19) in place.

Abstract (fr)
L'invention concerne une pièce d'horlogerie, en particulier une montre-bracelet, comportant un container étanche (19) pourvu d'un bâti en matière
plastique (20) logeant les composants horométriques. Ce container étanche (19) est fermé par une glace (22) et par un bouchon (40) de trappe
de pile assujetti au bâti et il est équipé d'une tige (26) rendue étanche sur ce bâti. Le container est monté et maintenu en place dans une boîte
métallique (2) par des moyens de fixation à cran, notamment une lunette (18), qui compriment axialement un rebord (20a) du bâti (20) et un joint
torique (42) contre la boîte (2). La boîte peut ainsi être fabriquée avec des tolérances larges. L'ensemble du container étanche et du mouvement
horloger peut être testé avant son montage dans la boîte (2). <IMAGE>
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